

UFG-Report, Auslandsmobilität / Mobility Abroad

Erasmus+ Auslandsstudium Erasmus+ Auslandspraktikum Erasmus+ Study mobility Erasmus+ Traineeship mobility

UFG-Mobilitätsstipendium
UFG-Mobility Grant
UFG-Auslandsstipendium
UFG-Abroad Grant

Studienrichtung an der UFG Study program at the UFG

Aufnahmeeinrichtung (falls eine Gastinstitution besucht wurde), host institution (if applicable)

Nur bei Auslandsstudien: Studienrichtung an der Gastinstitution Study mobilities only: Study program at the host institution

Gastland / Stadt Host country / city

Aufenthaltssemester Semester of the mobility

Anreise ins Gastland (Empfehlungen, Schwierigkeiten)
Travelling to the host country (recommendations, difficulties)
Leben im Gastland (Kultur, Unterkunft, Öffentlicher Transport, Essen, Lebenskosten)
Leben im Gastland (Kultur, Unterkunft, Öffentlicher Transport, Essen, Lebenskosten) Life in the host country (culture, accommodation, public transport, food, costs of living)
Leben im Gastland (Kultur, Unterkunft, Öffentlicher Transport, Essen, Lebenskosten) Life in the host country (culture, accommodation, public transport, food, costs of living)

Bei Auslandsstudien: Reflektion über das Studium (Lehrveranstaltungen, Sprache, Lehrende, Studierende, Auslandsbüro an der Gastuniversität)

Bei Auslandspraktika: Reflektion über das Praktikum (Art des Unternehmens, Arbeitsaufgaben, Betreuung)

Study Mobilities: Reflection on the study program (courses, language, teachers, students, International Office at the host university)

Traineeship Mobilities: Reflection on the internship program (Type of enterprise, work tasks, support)

Die Übermittlung des UFG-Reports an das International Office gilt gleichzeitig als Bestätigung dafür, dass der/die BerichtslegerIn mit der eventuellen Veröffentlichung auf der Website der Kunstuniversität einverstanden ist. Sollte die Verfasserin/der Verfasser damit nicht einverstanden sein, ist dies ausdrücklich im UFG-Report festzuhalten.

The submission of the UFG report to the International Office is at the same time confirmation that the author of the report agrees to its possible publication on the <u>website</u> of the University of Art and Design.

If the author does not agree, this must be explicitly stated in the UFG report.